

## Le Grand K C et le Capitaine des Canadiens-Français

LE GRAND KC : Si tout votre Club de " Base Ball " consent à faire partie des Chevaliers de Colomb nous vous fournirons les costumes gratuitement. (textuel.)

LE CAPITAINE : Nous y penserons sérieusement. Vous savez que nous sommes tous des Canadiens ? Donnez-nous donc dix piastres pour nous encourager.

LE GRAND KC : All right ! et s'il vous en faut encore revenez me voir. (textuel.)—Il téléphone précipitamment à d'autres KC : " Donnez généreusement c'est pour le Club." Puis le Grand KC en se touchant le front ajoute : " Il y a une solution facile (" *adéquate* " comme je disais il n'y a pas très longtemps) la voici : Vos costumes seront décorés de deux grands CC ce qui voudra dire Chevalier de Colomb ou bien Club Canadien." (textuel.)

LE CAPITAINE : Merci de vos billets verts !... Bonjour.

LE GRAND KC : Au Revoir...?

### DEUX EXTRAITS DU " PATRIOTE DE L'OUEST "

" Le Droit " continue à démasquer courageusement les Knights of Columbus. Les " chevaliers " de Hull en ont fait une colère contre le journal. " On est assez de Chevaliers de Colomb dans la ville de Hull " a dit l'un des chefs, " pour en fonder un journal et pour vous ôter toutes vos annonces, etc., etc." Les Canadiens qui se fourvoient dans cette société sont bien aveugles s'ils ne s'aperçoivent pas que d'autres s'en servent comme d'instrument.

... L'Association des Chevaliers de Colomb, société nettement irlandaise et anglicisante, n'offre pour les nôtres aucun avantage religieux ou national, mais constitue au contraire un danger sérieux pour notre foi et notre langue.

Mgr Cassidy, Grand Vicaire du diocèse de Fall River, Mass, disait dans un discours au banquet des Knights of Columbus, le 25 Avril 1906 : " L'Eglise ne saurait mieux démontrer sa puissance qu'en fusionnant toutes les races qui viennent se fixer dans ce pays. Le moyen le plus sûr d'atteindre ce but, c'est de faire partie des Knights of Columbus qui n'est ni portugaise, ni française, ni italienne, mais américaine, et dont la devise est : " *Fellowship to God and Fellowship to man.* "

En Ontario, ce sont des Knights of Columbus, et des plus en vue qui se sont chargés de mener la lutte contre les Canadiens-Français.

Laissons aux irlandais leurs sociétés, et occupons-nous des nôtres, elles s'en porteront mieux et la religion comme la race en bénéficiera.

### LAIQUES DISTINGUÉS ?

Les *Knights* Albertains annoncent que : " Lors de l'initiation du 1er Sept. des laïques distingués du Vieux Québec viendront pour la Fête, etc."

Que tous les canadiens manqués, dégénérés, cassés—KC—de Québec nous envoient leurs représentants et nous les recevrons comme ils le méritent !

### Branche d'olivier

Parmi les 25 Canadiens-Français KC de l'Alberta plusieurs ont le cœur à la bonne place : qu'ils fassent donc le geste libérateur, puis ensemble travaillons à réorganiser nos Sociétés Nationales.